

Francisco de Calaña

1586, julio, 26.

"El día quel gobernader Grabiél de Luxán me dió la yntruición para que hiziese lo del eclipse de la luna, para hazer lo que por la dicha ynstrucción vuestra magestad manda, me leyó una rreal cédula" encomendándole prisa en las obras de la fortaleza. Da cuenta del estado de la fortaleza y lo que él ha hecho en ella, insistiendo en que lo que está labrado hasta ahora del foso es todo de manpostería y no de cantería como se le ha informado.

Le recuerda que cuando vino a esta villa tenía 33 años, han transcurrido 20 y tiene ahora 53. En este tiempo a tenido ocho hijos, cinco varones y 3 hembras y el sueldo no le alcanza para vivir encontrándose pobre. Quiere irse a otra parte donde le coloquen ahora porque más tarde siendo más viejo nadie le querrá.

Wright: Histeria. I. pag, 243-244.
Papales. II. pag, 53-55.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA